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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

3^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “GIUSTIZIA SOCIALE, DIRITTI CIVILI,
INCLUSIONE“

VERBALE DEL 19/11/2024

L’anno duemilaventiquattro il giorno 19 del mese di NOVEMBRE convocata con nota prot. 360434

del 21/10/2024, per le ore 16,00 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede
del I Municipio, la III^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

 Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 16,00  i Consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Presidente
Biancofiore Nicola

si 16.00 16.52 Online

Vice Presidente
Mastrandrea
Francescantonio

si 16.20 16.24 In presenza

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Boccasile Cosimo si 16.00 16.52 In presenza

Cassano Vito si 16.03 16.52 In presenza

Lieggi Laura si 16.00 16.52 Online

Battista Nicola si 16.06 16.52 In presenza

Il  presidente Biancofiore, constatata la presenza del numero legale degli  intervenuti,  dichiara aperta la
seduta alle ore 16,00 per discutere sul seguente o.d.g.:
1. comunicazioni;
2.  verifica  progetti  in  essere  precedente  consiliatura  e  fondi  residui  a  disposizione  con  conseguenti
decisioni;  



3. varie ed eventuali.

Il presidente Biancofiore riferisce rispetto alla discussione avvenuta nella seduta del 18 novembre nella
quale si è discusso di definizione delle linee progettuali del 2025, voci di bilancio pertinenti.
La consigliera Lieggi si impegna ad approfondire la questione relativa al capitolo di spesa 18546, pari a
€49.058,00 denominato “spese per la gestione dei servizi socio-educativi diurni del Municipio 1”.
L’approfondimento risulta necessario alla luce della richiesta del servizio sociale di destinare tale somma alla
copertura delle richieste di sussidio pervenute allo stesso nel 2024.
Ha partecipato alla seduta di commissione il presidente della commissione giustizia sociale e welfare del
Comune di Bari Fabio Sisto, il quale ha confermato che nelle annualità precedenti la somma di cui sopra è
stata impegnata per finanziare linee progettuali elaborate dalla commissione welfare del Municipio 1.
Si è aperta ieri una fase di studio sul bilancio che permetterà di conoscere l’ammontare a disposizione della
scrivente e poter così delineare le linee progettuali per impegnare il suddetto ammontare.
Tale  fase  di  studio  permetterà  anche  di  comprendere  centri  di  costo  e  capitoli  di  spesa  per  poter
suddividere  la  programmazione  tra  esigenze  dei  minori,  degli  anziani,  dei  disabili  e  delle  donne
considerando la curvatura in favore delle varie opportunità e della parità di genere che si evince dalle
deleghe in capo alla commissione.
Nella seduta odierna il presidente Biancofiore fa presente che alcune associazioni e comunità del territorio
stanno organizzando incontri per discutere sul tema della sicurezza nelle vie della città e in particolare nel
Municipio  1.  L’ultimo tra  tanti  è  l’incontro  della  comunità  del  Bangladesh che ha  denunciato  continue
aggressioni subite dai propri componenti ad opera di baby gang e delinquenti locali.
Numerose  segnalazioni  pervengono  quotidianamente  ai  componenti  della  commissione,  relative  ad
aggressioni e violenze subite molto spesso da minori e donne sul territorio municipale.
Si  ritiene  necessario  approfondire  il  tema soprattutto  in  vista  di  un  consiglio  monotematico  che  sarà
organizzato sulla sicurezza. Un valido strumento potrebbe essere una commissione congiunta sulla stessa.
La consigliera Lieggi suggerisce itinerari di formazione sul tema, da tenersi nelle scuole del Municipio, con
le modalità più opportune. Decine sono i casi di minori derubati, picchiati e minacciati per le vie anche
centrali  del Municipio 1.
Si potrà utilizzare lo strumento della consulta delle scuole già attivata nel primo Municipio per raccordare
tutte le istituzioni scolastiche su questi percorsi divulgativi e formativi.
Il confronto con la commissione cultura potrebbe essere estremamente proficuo.

La commissione approva  all’unanimità il presente verbale.

La seduta si chiude alle ore  16.52.

Il Segretario ne dà atto a verbale.

ll Segretario                                                                                      Il Presidente

Dott.ssa Luisa de Musso                                                                       Dott. Nicola Biancofiore
Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs. 39/93                   Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs. 39/93
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